

## Beste Klinikverpflegung

Bei der Preisverleihung „Essen pro Gesundheit“, einem Wettbewerb des Bayerischen Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz am Mittwoch wurde die Bad Kötztlinger TCM-Klinik in der Kategorie „Vollverpflegung in Krankenhäusern und Kliniken“ mit dem ersten Preis ausgezeichnet (wir berichteten bereits). Auf dem Foto sind zu sehen: (von rechts) Staatssekretär Huber, Thomas Wagerer (Küchenchef), Anton Staudinger und Raimund Marquard (Jurymitglied).

Foto: Pressestelle

